

Communiqué de presse

Les femmes cachemiraines victimes de viols et de tortures par l'occupant indien depuis 1947

Au cours de la 60e session du Conseil des droits de l'homme des Nations unies cette année, un forum international des organisations non gouvernementales sur les droits économiques, sociaux et culturels des femmes a été organisé par l'organisation internationale OCAPROCE sous le slogan « Les femmes pour la promotion et la protection du patrimoine culturel et la construction d'une paix durable d'ici 2030 ». Le Dr Shugfta, représentante du Cachemire, a mis en lumière le calvaire des femmes cachemiraines aux mains des forces militaires indiennes terroristes d'occupation. Elle a déclaré : « Je me tiens devant vous aujourd'hui avec la douleur d'innombrables femmes silencieuses dans la vallée de Jammu-et-Cachemire occupée par l'Inde. Leurs cris ont été étouffés par le bruit des balles, et leur dignité a été bafouée par une occupation qui utilise non seulement des balles, mais aussi leurs corps comme armes de guerre ». Elle a appelé la communauté internationale à prendre des mesures pour mettre fin aux violences sexuelles contre les femmes cachemiraines et à traduire leurs auteurs en justice,

Diverses organisations de défense des droits humains se sont rendues au Cachemire pour documenter les cas de violence et de viols contre des civils, et leurs conclusions sont d'une horreur stupéfiante. L'armée indienne, les forces de police centrales de réserve et les forces de sécurité frontalières sont toutes impliquées dans des violences sexuelles contre les femmes musulmanes au Cachemire, dans le but de les humilier et de les punir, mais aussi de contraindre les hommes musulmans accusés d'extrémisme à se rendre. Les femmes sont également victimes d'exécutions extrajudiciaires, elles sont délibérément aveuglées, leurs maisons, leurs commerces et leurs villages entiers sont incendiés sous prétexte de lutter contre le terrorisme. De plus, la machine de propagande indienne dépeint les femmes musulmanes cachemiraines comme de belles créatures qui attendent que des hommes hindous viennent les épouser et les indianiser. Toutes ces mesures sont des plans soigneusement élaborés par le gouvernement indien afin d'étendre l'agenda colonialiste et ségrégationniste de l'État hindouiste au Cachemire en isolant et en terrorisant la population musulmane autochtone.

Le Cachemire est une autre terre islamique occupée, qui était autrefois gouvernée par la loi de Dieu et décrite comme « le paradis sur terre ». Mais depuis l'arrivée des Britanniques en Inde en 1608 et leur domination directe sur la péninsule indienne pendant près de 150 ans, cette terre est devenue le théâtre de la famine, de la pauvreté, de l'insécurité et de la division. Ce régime colonial misérable a été remplacé par un gouvernement occidental manipulé sous le couvert de l'indépendance en 1947, et occupé par l'État hindou, tout comme les Juifs occupent la Palestine bénie, et est devenu insupportable pour les musulmans.

Pourtant, en 2025, après avoir assisté au discours creux des institutions internationales sur le génocide commis par les juifs à Gaza, beaucoup continuent de se tourner vers ces mêmes institutions, telles que les Nations unies, qui ont été créées pour garantir la domination américaine et qui ont permis aux occupants de prendre le contrôle de nos pays et de les conserver en premier lieu, pour résoudre le problème de la violence et du viol au Cachemire ! Après des décennies pendant lesquelles le monde a vu les femmes cachemiraines humiliées, isolées et contraintes, nous pouvons affirmer avec certitude que ces institutions internationales, ainsi que les gouvernements occidentaux, ne mettront jamais fin aux violations de la dignité de nos sœurs. Seule la création d'un État gouverné uniquement par l'islam, et donc conscient de l'importance que Dieu, le Tout-Puissant, accorde à la protection de l'honneur et du bien-être des femmes musulmanes, mettra fin aux abus dont sont victimes nos sœurs au Cachemire, en Palestine, en Turquie orientale et ailleurs. Cet État est le califat sur le modèle de la prophétie, qui mobilisera son armée pour défendre l'honneur de nos sœurs où qu'elles se trouvent. Tout comme le calife Al-Walid ibn Abd al-Malik a envoyé le grand commandant musulman Muhammad ibn al-Qasim à la tête d'une armée imposante pour sauver certaines musulmanes qui avaient été capturées et emprisonnées par le roi hindou tyrannique Raja Dahir, alors que la capitale du califat était Damas à l'époque. Nous devons donc concentrer nos efforts et notre attention sur l'établissement rapide du califat. Allah, le Tout-Puissant, dit : ﴿أَتَبُوْغُوا مَا أَنْزَلْنَا إِلَيْكُمْ مِنْ رَبْعَةِ وَلَا شَيْءُوا مِنْ ذُنُوبِ أَوْلِيَاءِ﴾ *“Suivez ce qui vous a été révélé par votre Seigneur et ne prenez pas d'autres protecteurs en dehors de Lui. Que peu sont ceux qui s'en souviennent !”* [Al-A'raf: 3].

Section féminine Au bureau central des médias

du Hizb ut Tahrir.

